

— 盛り上がった公民館まつり —

今年も10月恒例の佐鳴台公民館まつりが25(土)、26(日)に開催されました。2日目の天候が心配されたのですが、昼一時的に霧雨があった程度で、3時のもち投げを最後に終了しました。盛り沢山のイベントで、全部は編集子も見切れず、ここに紹介するコーナーもその一部に過ぎませんが、来年も皆さん公民館に足を運んでみて興味あるコーナーや催しを探してみてください。



毎年入り口を飾る SITC
クラブの作品発表展示



古本市。お気に入りの
見付かったようです



すずかけ病院の健康
診断。ぜひ検診を！



ポップコーンは
いつも人気



屋外の的当てゲームは健康的です。ボールで当てたり、
ペットボトル利用の箸投げで当てたり



新幹線も故障します



修理完了、出発進行



蒸気機関車も大人気



一番人気の豚汁サービス



霏雨は関係なし！公民館を取り巻く行列の熱気



食い入るように見つめる先は →



マジック同好会の皆さんのパフォーマンスでした



伝統文化こども教室



さなる空手クラブの演武。子供達の力強さに感心



優雅な舞踊に館内はうっとり



さなるレディースによる
大井川麓台(いづみ)越しの唄



佐鳴台太極拳同好会の皆さん



佐鳴台社交ダンス同好会の華麗なダンスでホールも狭そう



いよいよ祭りのフィナーレ。今年は、塩谷文部科学大臣(左)も餅投げに参加。投げられた量は例年の倍で、景気回復を祈ります

(編集子、H20年10月)